

## B317: Kleinbus landete in Fußgängerunterführung

Das Unfallfahrzeug kam in der Fußgängerunterführung zum Stillstand – fünf Personen wurden verletzt



Zu einem folgenschweren Verkehrsunfall mit fünf verletzten Personen kam es am Montagabend, den 22. Jänner 2018 auf der B317, Höhe Unterbergen, Gemeinde Mölbling.

### UNFALLHERGANG

Ein Kleinbus, von Pöckstein kommend, geriet aus unbekannter Ursache von der Fahrbahn der Friesacher Bundesstraße ab. Das Fahrzeug fuhr eine kleine Böschung hinab, prallte gegen eine Begrenzungsmauer und kam in der Fußgängerunterführung zum Stillstand. Eine Person wurde dabei schwer, die restlichen vier Businsassen unbestimmten Grades verletzt.

### ALARM

Um 16.45 Uhr wurden die zuständigen Feuerwehren Meiselding und Althofen von der LAWZ Kärnten alarmiert.

### ERSTVERSORGUNG

Beim Eintreffen am Einsatzort waren alle Personen bereits aus dem Fahrzeug – sie konnten sich zum Glück selbst befreien. Nach der Erstversorgung durch das Rote Kreuz wurden sie in die umliegenden Krankenhäuser eingeliefert.

### EINSATZAUFGABEN

Die Aufgabe der Feuerwehr bestand in der Sicherstellung des Brand-schutzes, der Absicherung und Räumung der Unfallstelle sowie dem Binden von ausgelaufenen Betriebsmitteln.

### FAHRZEUGBERGUNG

Ein privates Abschleppunternehmen übernahm die Bergung und den Abtransport des Unfallfahrzeuges. Gegen 18.30 Uhr konnten alle Kräfte wieder einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.

### IM EINSATZ

Eigene Einsatzkräfte  
Mannschaft: 16  
Fahrzeuge: RLF-A 2000, SLFA, MTF-A,  
Weitere Einsatzkräfte:  
Feuerwehr Meiselding, zwei Fahrzeuge,  
Polizeiinspektion Althofen,  
privates Abschleppunternehmen,  
Österreichisches Rotes Kreuz:  
Fahrzeuge: 2 RTW, NEF, EL, Notarzt.

## Feuerwehr half gestürztem Pferd wieder auf die Beine



Mit Hilfe des Krans des Schweren Rüstfahrzeugs konnte das Pferd wieder auf die Beine gestellt werden

Zur Hilfeleistung bei der Bergung des Pferdes „Bacardi“ wurden die Feuerwehren Möderndorf und Hermagor am 30. Jänner 2018, um 11.18 Uhr nach Möderndorf alarmiert.

### AUSGERUTSCHT

Ein bereits älteres Pferd rutschte auf dem eisigen Vorplatz eines Pferdehofes aus und konnte selbst nicht mehr aufstehen. Vergebliche Versuche, dem Pferd wieder aufzuhelfen, veranlassten die Besitzer zur Alarmierung der Feuerwehr. Zu diesem Zeitpunkt war bereits eine Stunde vergangen. Wäh-

rend dieser Zeit wurde durch die Besitzer selbst alles Mögliche versucht, dem Pferd zu helfen.

### TIERBERGUNG MITTELS SRF

In Zusammenarbeit mit den Besitzern und einer Tierärztin konnte die Feuerwehr mit Hilfe des Krans des Schweren Rüstfahrzeuges das Pferd „Bacardi“ wieder auf die Beine stellen.

### IM EINSATZ

Feuerwehr Möderndorf mit KLF, Feuerwehr Hermagor mit KDO und SRF-K,  
Tierärztin Dr. Martina Wassertheurer